**BELLEZA** 



## EL RIVAL MÁS POTENTE CONTRA LAS ARRUGAS ES ESPAÑOL

Se trata de un ultraconcentrado de ácido hialurónico llamado Serum Origin, que reduce el 58% de arrugas en 28 días y que está al 50% hasta el 6 de diciembre

**EFQ.** Este sérum bate récords cada año. Este 2024, ha llegado a venderse uno al minuto. Su secreto: una eficacia que pocos productos pueden igualar. En solo 28 días ha demostrado ser capaz de reducir el 58% de las arrugas y el 48% de su longitud y un 11% los pliegos. Son estos resultados los que hace que se venda tan rápido y que todos los que lo prueban lo recomienden.

Su nombre es Serum Origin y viene de la mano de una marca española Sibari Republic. Se trata de un ultraconcentrado de ácido hialurónico que viene avalado por laboratorios independientes a la marca y que están llevados a cabo por dermatólogos expertos en este tipo de mediciones. Ahora y solo por



Este sérum cuenta ya con casi 500 comentarios positivos, que lo califican con un sobresaliente.

tres días este producto que cuesta 115 €, costará solo 57,5 € por lo que es una muy buena oportunidad para dejarnos conquistar por este producto que ha enamorado a media España. Para poder comprarlo a este precio solo tendremos que aplicar el descuento: 50VERDAD en la web de la marca, www.sibarirepublic.com, antes de terminar la compra.

Sibari Republic es una marca 100% española que saltó a la fama en plena pandemia, allá por 2020. En estos últimos cinco años ha ganado la fama entre los españoles gracias a la eficacia de sus productos. Todos ellos se realizan en lotes pequeños, controlando cada detalle para que conserven intactas sus propiedades. Además, desde la formulación hasta el envasado final se realiza en España, concretamente en el laboratorio de Sibari Republic, ubicado en Parque Tecnológico de Álava. Este

proceso exclusivo al que su equipo científico llama: Slow Manufacturing Process, garantiza que todos activos mantengan su concentración y que los productos sean tan efectivos como lo es el Serum Origin.

Actualmente, este sérum de ácido hialurónico cuenta va con casi 500 comentarios positivos, que lo califican con un sobresaliente. Sus usuarios valoran muchísimo lo rápido que se ven los resultados, sintiendo la piel mucho más hidratada y jugosa desde la primera aplicación y reduciendo las arrugas en un periodo tan corto de tiempo. Además, cuenta con una textura muv diferente a otras del mercado; es muy ligera y de tipo gel que se absorbe nada más toca la piel, dejando una sensación muy gustosa y nada pegajosa que ha conquistado hasta los públicos más exigentes como el masculino.

Su creador y el director científico de Sibari Republic, Raúl Pérez, nos explica como lo formulan para que sea así y funcione tan bien y en tan poco tiempo. «Combinamos dos tipos de ácido hialurónico para trabajar en diferentes capas de la piel. Esto nos permite no solo mejorar la hidratación de la piel, sino que además se rellene desde dentro. Para poder hacerlo es importantísimo contar con un equipo experto que cuide al detalle cada proceso de la fabricación para que no se degrade el activo y mantenga su máxima concentración. De esta forma, y dedicándole el tiempo que se merece a cada proceso, además de garantizar que el producto tiene una calidad extrema, aseguramos que sea tan eficaz como prometemos». Este producto único se podrá conseguir durante tres días al módico precio de 57 5 € aplicando el cupón 50VERDAD en su web.

## Recomendado por amigos

Sibari Republic es una marca que ha conseguido destacar dentro del saturado mercado cosmético gracias a la recomendación de sus clientes. Su responsable. Itziar Beitia, nos explica qué es lo que los ha llevado hasta donde están ahora: «La gente está tan contenta con los resultados de nuestros productos que los van prescribiendo a sus amigos y familiares. Todos nuestros productos cuentan con estudios que avalan su eficacia, pero está claro que no hay mejor garantía que la palabra de un amigo».

No hay duda, que esta marca de alta cosmética es diferente a otras v ofrece mucho más que un simple cosmético que funciona. Su apuesta por mantener el talento en casa, y seguir invirtiendo en soluciones para cuidar de la salud de todos los españoles hace que sea una muy buena apuesta para adelantarse a los regalos de Navidad y hacer un regalo diferente que además de cuidar de los que más queremos. también tiene mucho más detrás. No perdáis la oportunidad de probar sus productos a estos irrepetibles precios y comprarlos antes de que caduque su cupón del 50% (50VERDAD). Podéis encontrar todas sus fórmulas en www.sibarirepublic.com.